

10/9 FRIDAY

# 山王オータムフェスティバル！

10月9日（金）に修学旅行の代替行事の1つとして山王オータムフェスティバルを行いました。フェスティバルは3部構成で、第1部は体育館でゲーム大会！ゲーム大会では、「ジェスチャーゲーム」、「君こそスターだ」、「お玉リレー」を行いました。「ジェスチャーゲーム」では、さまざまなお題にチャレンジ。どのクラスも難問を正解していました。「君こそスターだ」では、クラスの代表者が漫才やコントをしました。どの発表もおもしろく、会場は大盛り上がりでした。「お玉リレー」では、どのクラスもスピーディにボールを運ぶことができ、チームワークの良さを發揮しました。

第2部は「校内探検」を行いました。普段は歩くことのできない真っ暗な校舎内を探検しました。理科室と視聴覚室がチェックポイントとなっていて、通過証拠の品をゲットし、校内探検を終えることができました。

第3部は「花火」。校庭で手持ち花火をしたり、吹き上げ花火や打ち上げ花火を鑑賞したりしました。学校で花火をするという体験に充実感を感じた児童も多かったようです。



10 / 15 THURSDAY

## ～学年体育参観～

10月15日（木）に運動会の代替行事として学年体育参観を行いました。

6年生の体育参観は学級対抗で優勝を競いました。種目は全部で7種目行いました。種目は個人種目が5種類、クラス種目が1種類、全員種目が1種類でした。

個人種目では、「障害競走」、「玉入れ」、「重さ合わせ」、「ホールインワン」、「宅配物リレー」を行いました。どの競技も接戦で、手に汗握る展開となりました。

クラス種目の「全員リレー」では、どのクラスも最後まで諦めずに、持てる力を発揮していました。

最後は学年全員で「よっちょれ」を踊りました。息の合ったダンスで会場が鳴り止まない拍手で包まれました。

当日は天気にも恵まれ、たくさんの保護者の皆様に声援をいただきました。コロナ禍の中ではありましたが素敵な思い出ができました。

